

7月30、31と2日間に渡り、臨時休園のご協力をいただきまして、ありがとうございました。また、今夜から明日にかけて台風9号の影響も懸念されます。自然災害は突然やってきます。日頃からの備えをしっかりと行い慌てずに対応していきたいと思います。

このところの猛暑が身体に堪えます。そして台風一過で暑さも戻ってまいります。プール、水あそび等夏ならではの解放的な遊びを十分経験できるよう、安全面に配慮して楽しんでいきたいと思います。

★行事予定★

乳児健診(ベガクラス対象)
8/6(水)・8/20(水)
8:30までの登園をお願い致します。

身体測定週間
リゲル 8/4(月)～8/8(金)
スピカ 8/18(月)～8/22(金)
ベガ 8/25(月)～8/29(金)
絵本返却 8/29(金)
避難訓練 8/28(木)

2025.8.1 (金)
春保育園

新しい医療助成受給券(コピー)の提出をお願い致します。

(令和7年8月1日～令和8年7月31日)

8/22(金)提出〆切

保険証の変更があった方もご提出をお願いいたします。

準備の出来た方から、お早めにご提出ください。

8/29(金)は! 春保育園の 夏まつりごっこですよー!

子どもたちの“好き”を詰め込んだ夏まつり。夏の思い出の集大成となりますように!
各クラスのテーマをご紹介します!



みんな いいあかあ

あんなところに!こんなところにも!
お部屋の中が、子どもたちの大好きな絵本の世界に変身!
絵本の中からとび出した動物を探して、
楽しい夏まつりの雰囲気を味わいましょう!

ベガ

絵本「きんぎよが にげた」
福音館書店
五味太郎 作

わらべうた「こりやどこの じぞうさん」

こりやどこの じぞうさん
うみのはたの じぞうさん
うみに つけて どばーん

切り取って引き渡しカードと一緒に携帯してください。

× キ リ ト リ ×



災害用伝言ダイヤル(171)を使ってみましょう。

大規模な地震などの発生により、電話やメッセージが繋がりにくい状況になった際に『災害用伝言ダイヤル(171)』が使用できるようになります。

春保育園でも大規模災害時、回線が繋がりにくい状況になった場合は災害用伝言ダイヤルを利用し避難場所や安否の状況報告を行います。

有事に備え『災害用伝言ダイヤル(171)』の使用訓練を実施します。

9/3(水) 12:00～ 災害用伝言ダイヤル 再生期間

伝言を聞いて、避難場所を翌日(9/4(木))の連絡ノートに記載して下さい。

※1週間以内に大規模災害が実際に発生した場合は延期となります。

再生の仕方は左の図を参考にして下さい。

災害用伝言ダイヤル(171)の詳細は運営元であるNTTのホームページ等をご確認ください。

7月の自己評価

7月の目標	目標に対しての反省、今後に向けて	8月の目標
【0歳児】	<p>○保健、衛生面に配慮し、一人ひとりの体調を見ながら沐浴や水遊びを行い、快適に過ごす。</p> <p>○わらべうたや触れ合い遊びなどスキンシップをとる中で、体を動かすことの喜びや人と関わる楽しさを知る。</p> <p>・7月より新入園児3名が増え、10名となる。日々の繰り返しの中で何をするのかなんとなく見通しが持てるようになってきている。月齢差があるため、活動の中で少人数を意識しながら子どもたちが安心して落ち着いて過ごせるよう心掛けている。</p> <p>・熱や下痢(軟便)の症状がクラス全体で流行。体調を崩して欠席が続く子が多くいた。丁寧な手洗い、玩具・室内・トイレ等の消毒を行い予防と対策を実施した。</p> <p>・一人ひとりの生活リズムや体調に合わせて沐浴・水遊びを行う。水遊びでは水面をたたいて飛び跳ねる水に反応し、噴水くんに自ら近づいて全身水に濡れて楽しむ姿が見られる。活動の合間で水分補給をこまめに取り入れるだけでなく、水遊びの後は室内でゆっくりと過ごすように配慮していく。</p> <p>・冷たさや感触、色の変化が楽しめるような感触遊びを取り入れながら、夏ならではの遊びを十分に楽しんでいきたい。</p> <p>・日々の保育や行事の中でわらべうたを積極的に取り入れていた。1対1で楽しむ姿から、だんだんと友だちの姿を真似して、シフォンの感触、揺れた時の動きに興味を示すようになってきた。子どもたちの中に少しずつわらべうたが浸透してきているように感じる。引き続き、わらべうたを通して関係を深めていく。</p>	○水に触れ、気持ち良さや楽しさを味わう。
【スピカⅠ】	<p>○暑い時期を健康で快適に過ごす。</p> <p>○水遊びや感触遊びを通して、夏ならではの遊びを楽しむ。</p> <p>・7月は発熱により休む子が多かった。次月は夏の疲れも出てくる時期なので、家庭と体調面など様子を伝え合い、変化に気をつけながらやるうと時間を取り入れるなど、体調に配慮した保育を心掛ける。目や手足の視診などを丁寧に行い、夏に流行しやすい感染症にも留意していく。</p> <p>・友だちに興味をもって関わる姿がよく見られるようになってきた。同時に玩具や場所の取り合いなど、気持ちのぶつかり合いが生じる様子も増えてきている。お互いの気持ちを受け止めながら丁寧に仲立ちし、関わりを楽しんでいく。また、家庭にも子どもの様子を普段から伝えていくことで共通理解を図っていく。</p> <p>・プール遊びが始まり、全身で水の冷たさに触れて喜ぶ様子がある。タライでは食糸を使った色水遊びを取り入れ、色の変化など視覚でも楽しみ、色水をジュースに見立ててやりとりしながら遊びの幅を広げていく。</p> <p>・室内では米粉粘土や新聞紙の感触を経験する。積極的に触れて手指を使って遊び姿、少し戸惑いを見せる姿と様々。次月は個々の様子に合わせて片栗粉や野菜に触れる機会を作り、野菜スタンプに繋げていくなど夏ならではの遊びを楽しんでいきたい。</p>	○身のまわりのことを保育者と一緒にやってみようとする。
【スピカⅡ】	<p>○友だちの存在に気づき、行動や遊びを真似、関わって遊ぼうとする。</p>	○水やプール遊び、感触遊びなど夏ならではの遊びを楽しむ。
【2歳児】	<p>○健康に留意し、暑い時期を快適に元気よく過ごす。</p> <p>○保育者に見守られながら簡単な身のまわりのことを自分でやろうとする。</p> <p>○水や泡等の感触遊びを楽しむ。</p> <p>・月の前半、発熱等の体調不良の子が増え、欠席が多かった。夏の感染症の時期でもあるため、家庭と連携を取りながら体調の変化に気を付けてみていく。</p> <p>・身の回りのことに関して個人差はあるものの、次の活動を楽しみにやろうとする姿が見られている。個別に声を掛けながら、丁寧に関わっていく。プールバッグから着替えを出したり、持ち運びを自分でしてみたり、自分で出来るとこを増やしていきたい。</p> <p>・感触遊びが好きな子が多く、とても楽しめている。(色水、水、泡、春雨、小麦粉、片栗粉粘土等)水遊び、プール遊びも喜んで参加している。長い夏なので、色々な遊びを計画している。今後、寒天、ゼラチン、ボディペインティング、水鉄砲、しゃぼん玉なども予定している。子どもたちと一緒に楽しみながら、夏まつりにも繋げていきたい。</p> <p>・トイレトレーニングは家庭でも進めている子が見られる。園でも排尿間隔があき、自分から尿意を知らせる姿も出てきた。個別に声をかけ、トレーニングパンツの用意をお願いしていく。無理のないよう進めていく。</p> <p>・次月は夏ならではの経験を積み重ねながら、子どもたち同士の関係を深めていくよう、声掛けや関わり方を知りたい。また、子どもたちの興味に合わせながら、夏まつりの行事を楽しめるよう工夫していく。室内での卓上遊び(パズル等)を見直し、子どもたちが自分で出せて、しまえるように環境を整えていく。</p>	○色水遊び、感触遊び、水遊びなど、夏ならではの遊びを保育者や友だちと一緒に楽しむ。
【シリウス】	<p>7月利用: のべ 68名 (0歳児:2名、1歳児:8名、2歳児:8名／就労:2名、私的:16名、新利用:4名)</p> <p>・七夕の会は特に天の川の星付けや、七夕パラパルーンを楽しめた。星付け、七夕パラパルーンは毎日のように行い、ほぼ全員が経験できた。また、お手玉遊びの様子を初めて動画配信したところ反響があった。</p> <p>・プール、水遊びは楽しく遊べている。年齢や発達段階に合った遊びを提供している。室内では様々な感触遊び(センサーラーバグ・ボトル、水クレヨン、氷水探し等)に興味を持ち、遊び姿があった。夏ならではの遊びを安全に楽しむ出来るように配慮している。</p> <p>・給食を自ら良く食べる子が多く、午後も元気に過ごす。</p> <p>・8月のおまつりごっこに向けて、水クレヨンを使いおまつりバッグ製作をしている。お祭りの準備を、子どもたちと一緒にする中で、全員がおまつりの雰囲気を味わえるようにしていきたい。</p> <p>・絵本や食を通して夏野菜に興味を持ち、テラスで本物を観察したり、野菜スタンプ遊びに繋げていく。</p>	<p>事故報告: 1件(転倒による頭部打撲で受診) ヒヤリハット: 10件(取り違え:3件、嘔吐:2件、ひっつき:1件、その他ケガ:1件) 伝言ミス: 1件、渡し忘れ: 1件、施錠ミス: 1件)</p> <p>・確認ミスや思い込みからのヒヤリハットが増加した。暑さやプール対応からの疲労から確認ミスが増加していると考察する。夏の傾向として8月も注意していく。</p> <p>安全点検安全計画: 安全点検箇所 「プール・水遊び用具の点検、台風災害等備蓄確認」</p> <p>・破損がありスピカのプールを新調。噴水マットは転倒防止のため滑り止めを貼って対応。暑さ指数を確認しながら、危険レベルで戸外に出ることの無いようにする。子どもの体調を確認しつつ無理なく水遊び、プール遊びを継続していく。</p> <p>・非常用の水・食料は賞味期限切れにより新しい物へ買い替えをした。</p> <p>・災害時用発電機を動かすためのガソリン携行缶の購入を早期に対応する。</p>
【子育てボラリスセンター】	<p>利用状況 7/31 現在 35組 38名 園見学…8組</p> <p>○七夕製作…3組 ○身体測定日…ひよこ4組5名／うさぎ・ぱんだ4組 ○保健講座…3組 ○お誕生日会…津波避難指示により休園となった</p> <p>【今月のねらい】 *七夕製作、水遊び、夏祭りに向け、在園や一時クラスと連携して準備・雰囲気作りをしていく。</p> <p>例年より暑くなる日が早く、水遊びを始める時期をもっと早くから設定すればよかつた。今年度は在園児と同じ時間での活動となつたが、利用者が少ないので良い交流の場となつている。水遊びは、他のクラスと連携をとり、スムーズに行えていくと思う。七夕製作は、多くの人に楽しんでもらうため3日間と設定したが、この暑さでは、製作より水遊びだったのかもしれない。今後も引き続き夏祭りに向け、楽しい雰囲気作りをしていきたいと思う。</p>	<p>○6/26 寄虫駆除実施(厨房内) 特に異常なし、引き続き細かい所の掃除を実施していく。</p> <p>○嘔吐の際の食器対応について、職員間で共通理解を図る。</p> <p>○新おやつ「おふラスク」 子どもたちの食べも良好好評だった。 レシピを給食展示のところに設置して配布した。</p>